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市議会議員による時候のあいさつ状、寄附行為等は、法律で

禁止されております。ご理解をお願いします。

編集委員
が

インタビ
ュー！

お仕事を教えてください。

　楽器メーカーの依頼で、穴の開いた真
しんちゅう

鍮の管
に溶接で部品を取り付け、磨いてメッキをか

けます。

細かい作業ですが、部品の数はどれくらいあ
りますか。

　サックスだと 100 以上あります。加工した
部品を納入して、最終的な音の調整は発注元

のメーカーが行います。

仕事で困ることは。

　小さな工場で人の入れ替わりも少なく、仕事
がマンネリ化することです。何か新しいこと

を見つけていかなければなりません。

自社製品としてホイッスルを開発したと聞
きました。

　ラグビーの審判をしている従業員がいて、公
式戦で使えるホイッスルをつくりました。楽

器作りの経験を活かし、中低音で響くよう試行錯
誤しました。ラグビーワールドカップで使っても
らうのが夢です。

ふじみ野市に向けて一言。

　 人口も増え
て若い人が多

く活気がありま
す。これからも活
性化してほしいで
すね。

ご協力いただいた大井中央の小柴一樹さん

　編集後記を作成している最中、テレビ

ではサッカー日本代表のワールドカップ

初戦で歴史的な勝利の模様が放映されて

いました。この勝利で、期待が大きく膨らむことでしょう。

　さて、市議会も６月定例会を迎えて、副議長が改選されるとと

もに常任委員会でも新しい正副委員長が決まり、新体制でスター

トを切りました。議会広報常任委員会のメンバーも３人が変わり、

今回ついに節目となる第50 号を発行することができました。

　企画記事では、市民の皆様から市議会だよりの感想を直接い

ただくという初めての試みを行っています。いただいた意見を参

考に、次号からも心新たに、議会が市民の皆様とともに歩み続け

られるよう、よりよい市議会だよりをお届けしていきたいと思い

ます。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（有山　茂）

　　　　　　　　：�����午前9:30～

請願締切予定：8月21日午前10:00

市役所４階議場で開催します
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編集後記

ふじみ野市は人口が増加している中、田畑や雑木林な

ど自然が多く残っています。私たちが大人になった時、

〝ふるさと〟であるふじみ野市が今と変わらず、自然

にあふれ住みやすい町であってほしいと思います。

表紙の題字を書いてくれた人

大井西中学校３年　萩野谷実結さん

次の定例会の
開 会 予 定

議会広報常任委員会

委 員 長　有山　　茂 副委員長　加藤　恵一

　委　員　川畑　京子 　委　員　島田　和泉

　委　員　民部　佳代 　委　員　 鈴木啓太郎

　委　員　床井　紀範

６月定例会の傍聴者は67人でした。

表紙：働く人シリーズに寄せて

金属加工業の方金属加工業の方に伺いましたに伺いました

市議会だより市議会だよりは、は、ふじみ野市ふじみ野市のホームホーム

ページページからもからも閲覧閲覧できます。できます。

市議会市議会の会議録会議録も見られます。も見られます。

政務活動費政務活動費も公開公開しています。しています。

ふじみ野市議会ふじみ野市議会


